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Antwort 
zur Anfrage Nr. AF/0072/2020 

 

Vorlage: AW/0085/2020 Datum: 20.10.2020 

 

Verfasser: Dezernat 4 Az.: FB IV 

Betreff: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Zahlen zur Schaffung geförderten Wohnraums 

Gremienweg: 

05.11.2020 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Antwort: 

 

Wie viel geförderter Wohnraum wurde im Jahr 2019 in Koblenz geschaffen? 

In 2019 wurden 21 Eigenheime gefördert, 10 Wohneinheiten im Mietwohnungsbau (sind noch nicht 

bezugsfähig) und 6 Belegungsrechte. 

 

 

Wie viel geförderter Wohnraum wurde bislang im Jahr 2020 geschaffen? 

Bislang wurden in 2020 12 Eigenheime gefördert und 2 Belegungsrechte. Im Mietwohnungsbereich 

sind nach aktuellem Stand im laufenden Jahr, keine weiteren Förderungen zu erwarten. 

 

 

Wie viel geförderter Wohnraum soll laut Verwaltungsplanung bis 2025 in den jeweiligen 

Jahren geschaffen werden? 

Die Stadt selbst kann keinen Wohnraum (auch nicht geförderten) schaffen. Dies ist Aufgabe der 

Koblenzer Wohnbau GmbH und privater Investoren. Die Stadt kann hierzu allenfalls die 

Rahmenbedingungen schaffen. 

 

 

Wie viele preisgebundene Sozialwohnungen fallen von 2020 bis 2025 in den jeweiligen Jahren 

weg? 

Die Statistikstelle hat reine Bestandsstatistik „Öffentlich geförderter Mietwohnraum in Koblenz“ 

herausgegeben. Darin ist auch die Tabelle „Wegfall der Bindungen“ 2020 bis 2029 enthalten. 

 (siehe Anlage) 
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